



SIS MORGET

SECOURS

Voiture à l'eau à Préverenges et feu à Echandens

Vendredi peu après 21h, le Détachement de premier secours de Morges était alarmé pour un renfort éclairage à la plage de Préverenges. Déjà sur les lieux, les pompiers professionnels de Lausanne maîtrisaient une pollution dans le lac, liée à un accident de la route, heureusement sans gravité. Peu après, c'est à Echandens que les moyens provenant de Denges et de Morges ont convergé. Les porteurs d'appareil respiratoire engagés ont dû utiliser la caméra thermique afin de repérer la source de ce feu de salle de bains. Le feu ayant partiellement été maîtrisé par les locataires à l'aide d'un extincteur avant d'évacuer l'appartement, il n'y a pas eu de blessés. Les intervenants n'ont pas eu besoin d'engager de lance d'extinction et ont pu se contenter de sortir les matériaux qui continuaient à brûler et les éteindre en dehors du bâtiment afin d'éviter les dégâts d'eau. ● COM